



Siete facultades de Medicina se oponen al proyecto de eutanasia

Este domingo, los decanos de siete facultades de Medicina publicaron una declaración en donde manifestaron su rechazo al proyecto de ley "Eutanasia y Suicidio Asistido".

Las facultades que firmaron la carta son: la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Maule, con el decano Iván Castillo; la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma, con Luis Castillo; la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, con Felipe Heusser.

Sigue la lista con la Facultad de Medicina Universidad Católica de la Santísima Concepción, Patricio Manzarraga, la Facultad de Medicina Universidad de los Andes, con el decano Enrique Oyarzún, la Facultad de Medicina Universidad San Sebastián, con Carlos Pérez. Por último, está la Facultad de Medicina Universidad Finis Terrae, con el decano Ernesto Vega.

En la declaración indicaron que "manifestamos nuestra profunda preocupación por la tramitación del proyecto de ley que autoriza la eutanasia y el suicidio asistido. La medicina tiene como fines promover la salud, prevenir la enfermedad, curar, cuidar, aliviar el dolor y el sufrimiento, y evitar la muerte prematura acompañando al paciente hasta su fin natural".

"Nunca debe abandonarlo ni menos provocar la muerte para aliviar su sufrimiento. Así lo reconoce la comunidad médica internacional, incluida la Asociación Médica Mundial (AMM) que en su 70 Asamblea General (Tbilisi, 2019) reafirmó el deber de respetar toda vida humana de acuerdo con los principios inmemoriales de la ética médica", continuaron.

Agregaron que "como Facultades de Medicina, hacemos nuestro este compromiso y nos oponemos a la eutanasia y al suicidio médicamente asistido".